

ひめだ高岡二郎

N.O.891
'11.12.21

12月定例市議会報告

12月16日(金)12月定例市議会が終わりました。日本共産党市議団は、市長から提案された2件の承認案件と44件の議案のうち35件に賛成。問題のある11件の議案に反対しました。採決に先立つ反対討論は、私、ひめだが行いました。

市の学童保育・無料+4千円

(月額)

無料だ、た市の学童保育(若竹学級)を月額4千円に有料化する条例が共産党市議団と民主クラブ以外の賛成で可決されました。中核市の中では本市を含む3市が無料を維持してお

り、他都市に尋ねる数少ない条例

下水道料金を7.9%値上げ

下水道料金を来年4月から7.9%引き上げる条例が共産党市議団と公明党以

り、市民税の均等割のみかかっている世帯は免除されますが、所得額による減額を利用の徴収開始へ来年七月までに検討するとしてますか、そうしたことも十分検討の上で提案すべきです。

い事業でした。徴収した利

用料は、待機浴室の解消と専用ブレイブの設置、指導者の待遇改善や時間延長に使われるとのこと。生活保護や就学援助受給世帯、市民非課税もしくは一人親

で市民税の均等割のみかかっている世帯は免除されま

す。所得額による減額を利

用料の徴収開始へ来年七月までに検討するとしてますか、そうしたことも十分検討の上で提案すべきです。

4年間で10億円以上の

税収がありました。4億円近く使い残し、使いきれていない実態も明らかになっています。

現在の住民税均等割額

は市民税3000円、県

民税(森づくり税含む)

1500円で合計4500円ですが、国の震災復興財源が2014年度から1000円加算されま

すので5500円となりま

す。税金の使い道は、

しっかり監視しないとい

ダメですね。

こんにちは
日本共産党の
ふじい健太郎

です。
(その315)

税収の半分以上は和歌山市民の税金ですが、和歌山市内の事業にはあまり使われていよいよです。

12月県議会が知事提案の全議案を可決して閉会しました。共産党議員団

が反対した議案の中に、「森づくり税」の5年延長議案がありました。

4年前の39.3%もの大

幅引き上げに続くものであ

り、厳しい市民生活の現状

を考えれば、到底認められ

ます。年に使ってい

るのかといえば、和歌山

市では森林公園の整備・

桜や学校の記念植樹・森

林体験などに活用しまし

た。人口規模からいえば



ふじい健太郎
前県会議員

市の施設管理 大臣委託 指定管理者の指定

来年度から5年間市の施

ための指定管理者制度の指定する議案が24件（44施設））提案されました。共産党は、議案は、指定の仕方はどう問題のある8件（18施設）について反対しました。

杭の瀬と芦原の共同浴場を地元運営委員会に指定する件は、運営料付金を出した上に料金收入も運営委員会

日本共産党

の声が上がり、歐米各國は高額所得や配当などへの増税を発表しています。日本政府は、まったく遅れることなく、税率20%を10%に下げる証券優遇税の実施を2年間延長。その際、同税制が適用されない「大口株主」の定義を「発行株式数の5%以上」から「3



くにしげ
秀明
(衆院1区)

卷之三



「緊急事態基本法」の早期制定を求める意見書には、
「三萬一千人主催」と記載されています。
12月16日（金）一夜、三萬一千人主催で住民と市の担当課が集まり、イノシシ打架学習会が開かれました。ふじい健太郎さん、伊達市梁川町で腰痛が出てきた私に、希望が丘という所に「寿健康センター」というお風呂があるから行ってみたらと勧めてくれたのは八巻さんでした。「八巻」さんは伊達市では普通の名前です。梁川中学校や体育館のある高台に建つ健康センターは高齢者用です
アドバイス

有事立派関連であり大規模災害対策には効果がないことから反対しました。

共産党市議団も 提出者に加わり

全会一致で採用

理者の決定

ナホであります。この経緯の
説明が「不透明なこと」が問題で、
都市整備公社も非公開で、
指定する」とは、仕組みとして
して問題があり、説明会
指定に頼らざるを得ない、と反対しました。

三萬代 主婦会 田嶋洋子 イノシシ対策學習会

有事立法関連であり大規模災害対策には効果がない」とから反対しました。